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Monsieur le Préfet

Je voulais vous faire part de mon opposition au projet d’usine de méthanisation en Haute
Saône  , sur la commune de Grandvelle et le Perrenot  avec création de lagunages pour le
stockage des digestats dans 3 villages, Gézier et Fontenelay, Thurey le Mont et Buthiers.

Ce projet est une  aberration écologique ; sous couvert de produire un peu de gaz pour
l’agglomération bisontine ( 5 à 10% ) , des villages et des cultures vont être sacrifiés.

Des centaines de terres cultivables vont être utilisées uniquement pour des cultures 
CIVES (  Culture Intermédiaire à Vocation Energétique  )   , qui ne serviront que pour
alimenter cette usine au détriment des cultures nécessaires à l’alimentation animale ou
 humaine . C’est une ineptie sachant que ,  compte tenu des événements dramatiques qui
se déroulent  en Ukraine , l’Union Européenne vient d' autoriser la culture des terres en
jachère pour augmenter la production agricole ..

De plus  l’acheminement de ces intrants se fera par tracteurs et camions ,  donc très
émetteur de CO2.  (trafic de 150 à 200 camions par jour traversant ces villages  ) et
qui engendrera des risques pour les populations ( trafic aux abords des écoles )  et une
détérioration des routes non adaptées pour un tel trafic.

Les digestats seront ensuite stockés dans 4 communes et épandus sur les terres de
nombreux autres villages. Ces épandages risquent de polluer nos sols et donc nos
sources ,  ainsi que d’appauvrir la biodiversité ,sans compter les nuisances olfactives,
visuelles et les risques d’explosions , émission de protoxyde d’azote dangereux et très
mauvais pour le réchauffement climatique   ..

Monsieur le Préfet , vous devez savoir que ce gaz n’a rien d’écologique, le bilan carbone
de ce projet est catastrophique  , vous ne pouvez donc pas cautionner un tel projet qui
n’est viable que par les subventions de l’état.

Nous souhaitons ce qu’il y a de mieux pour notre avenir et celui de nos enfants, ne
détruisons pas ce que la terre nous donne .

Espérant que vous porterez attention à ce courrier, je vous prie d’agréer , Monsieur le
Préfet, l’expressions de mes meilleures salutations

Emilie COL
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